



Operasi KA Direkayasa Biar Tak Terjebak Macet



Kendaraan memadati Jalan Malioboro Jogja pada Libur Natal 2023, Selasa (26/12).

Harian Jogja/Lugas Subarkah

JOGJA-PT Kereta Api Indonesia (KAI) Daop 6 bakal memberlakukan rekayasa pola operasi kereta api (KA) berhenti luar biasa (BLB) menjelang Tahun Baru 2024.

Anisatul Umah & Sunartono
redaksi@harianjogja.com

- ▶ Sistem buka tutup diberlakukan di Malioboro.
- ▶ Target kunjungan wisata di Sleman sudah terlampaui.

Rekayasa ini sebelumnya telah diberlakukan pada Minggu (24/12) agar penumpang yang naik dan turun bisa menghindari kemacetan parah di sekitar Stasiun Tugu Jogja. Manajer Humas Daop 6 Yogyakarta Krisbiyanto mengatakan Daop 6 terus berkoordinasi dengan Dinas Perhubungan (Dishub) dan Satlantas untuk mengambil langkah pola operasi BLB di Lempuyangan.

Operasi KA...

“Menjelang Tahun Baru, kami kemungkinan akan memberlakukan pola operasi BLB tersebut,” ucapnya, Selasa (26/12). Selain rekayasa BLB di Lempuyangan, menurutnya pada titik-titik perlintasan sebidang juga akan disiagakan personel untuk mengurai kemacetan. Minggu menjelang Natal menjadi puncak kunjungan wisatawan di Kota Jogja yang menyebabkan kondisi lalu lintas macet parah. Sejumlah kereta api yang seharusnya berhenti di Stasiun Tugu Jogja dipindah ke Stasiun Lempuyangan untuk naik turun penumpang. Krisbiyantoro menjelaskan pola rekayasa ini disebabkan kemacetan di jalan sekitar Stasiun Jogja, mulai dari Jalan Margo Utomo hingga Jembatan Kleringan.

“Karena kondisi kemacetan ini bisa berimbas pada terhambatnya perjalanan calon pelanggan yang akan naik KA dari stasiun Tugu Jogja,” katanya.

Melalui rekayasa ini, penumpang kereta api yang kesulitan menuju Stasiun Tugu Jogja bisa

mendapatkan alternatif untuk naik dari Stasiun Lempuyangan.

Total ada 14 kereta api yang berhenti luar biasa, terdiri atas 11 kereta di Stasiun Lempuyangan dan tiga kereta di Stasiun Tugu Jogja. Tiga kereta yang berhenti di Stasiun Tugu merupakan kereta api yang melakukan perjalanan dari arah barat Jogja. Ketiganya seharusnya berhenti di Stasiun Lempuyangan tetapi kemudian digeser.

Buka Tutup

Di Malioboro, kemacetan diatasi dengan pemberlakuan sistem buka tutup. Pada Selasa, kepadatan lalu lintas terlihat di sekitar Jalan Mataram, Abu Bakar Ali, Pasar Kembang dan Malioboro. Motor dan mobil-mobil luar daerah banyak mengisi jalan ingin masuk ke kawasan Malioboro.

Polresta Jogja memberlakukan skema buka-tutup di simpang Gardu Aniem ketika arus di Malioboro mulai macet. Kasatlantas Polresta Jogja,

AKP Maryanto, mengatakan sistem buka-tutup diberlakukan mempertimbangkan kepadatan lalu lintas. “Jadi selama arus kendaraan belum padat, nanti yang dari Jalan Mataram bisa langsung masuk ke Malioboro,” katanya.

Kawasan Wisata

Tempat wisata di DIY dipadati wisatawan pada masa libur Natal 2023. Hampir seluruh tempat wisata padat pengunjung, puncak kunjungan wisatawan terjadi Minggu (24/12). Di Sleman jumlah kunjungan wisata di tiga tempat yaitu Taman Wisata Candi, Tebing Breksi dan Kaliurang bahkan membuat target kunjungan terlampaui.

Di Kulonprogo, ribuan mobil dan ratusan sepeda motor memadati Waduk Sermo. Petugas Tempat Pemungutan Retribusi (TPR) Waduk Sermo, Pujo menyebut ada lonjakan pengunjung selama libur Natal. (David Kurniawan, Andreas Yuda Pramono, Luqas Subarkah, Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005